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Em pronunciamento durante Sessão Solene alusiva aos 35 anos de fundação da Universidade
Estadual do Maranhão (UEMA), o deputado federal Hildo Rocha disse que a mais antiga instituição
de ensino superior do Maranhão merece ser reconhecida e homenageada porque ao longo dos
anos vem desenvolvendo um trabalho de qualidade no ensino, pesquisa e extensão. “O trabalho da
UEMA certamente deve servir de exemplo para as demais instituições de ensino superior do Brasil”,
destacou o parlamentar.

De acordo com Hildo Rocha, a admirável trajetória da UEMA, se reflete em números. “Em 2016 a
instituição contava com quase 15 mil  alunos matriculados em seus 121 cursos de graduação,
ensino técnico, especialização,   mestrado e doutorado”, disse o deputado.

O parlamentar destacou ainda que a instituição está presente em praticamente todo o território
maranhense. “Atualmente a instituição tem um Campus em São Luís e vinte centros de estudos
superiores instalados em outras cidades. Além disso, a UEMA atua em 36 polos de educação de
educação a distância e outras 20 localidades por meio do programa Darci Ribeiro”, declarou Hildo
Rocha.
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Ações em defesa da UEMA

O deputado lembrou que na condição de deputado federal lutou e conseguiu recursos para a
construção de um ginásio poliesportivo no campus Paulo VI,  em São Luís.  “Os recursos estão
garantidos, já foi feito o empenho. Agora, a universidade está fazendo o projeto para que em
seguida a Caixa Econômica Federal possa aprovar e consequentemente iniciar a obra”, enfatizou o
parlamentar.

Reforma e adequação do prédio de Itapecuru-Mirim

Hildo Rocha ressaltou que também conseguiu R$ 2 milhões que serão aplicados em obras de
reforma e adequação do prédio que abriga a instituição no município de Itapecuru-Mirim. “É um
polo importante que necessita de melhorias para que os alunos tenham o devido conforto e os
professores melhor qualidade no seu ambiente de trabalho”, alegou.

Plano Diretor da Bacia do Itapecuru

O deputado destacou ainda que ajudou na articulação que possibilitou a aprovação emenda de
bancada proposta pelo senador Roberto Rocha (PSDB/MA. “Por meio dessa ação, conseguimos R$ 5
milhões oriundos do orçamento geral da União, para financiar a elaboração do Plano Diretor do Rio
Itapecuru. O estudo será realizado por técnicos da UEMA”, enfatizou Hildo Rocha.

https://youtu.be/qv2YXfA9wmQ


